

Muestran con app hechos delictivos

PERLA MARTÍNEZ

MONTERREY.- A través de la plataforma "LiveSafe", emprendedores en Nuevo León buscan que ciudadanos compartan a las autoridades hechos delictivos o de riesgo.

Es un servicio móvil que le permite a quien descarga la aplicación gratuita, enviar mensajes, fotografías y videos, por ejemplo, a los C4 de los municipios, explicó Fernando de la Vega, emprendedor en Innovación y Tecnología.

"Estás creando una cultura de monitoreo del ciudadano. Por más infraestructura que una ciudad tenga, por más inversión que se haga en cámaras, fibra óptica, policías y patrullas, es imposible reempla-

zar lo que una persona con su teléfono puede captar", explicó.

A diferencia de plataformas como Twitter, por ejemplo, señaló que la información que se comparte por el usuario de "LiveSafe" sólo es vista directamente por la autoridad o cliente que adquirió el servicio y el usuario puede identificarse o no.

La herramienta puede diseñarse para que los vecinos hagan reportes en forma directa a una autoridad municipal, para que denuncien fallas en servicios públicos o que los trabajadores de una planta comuniquen incidentes, para conectar bancos, aeropuertos, entre otras opciones, dijo el empresario.

